
 

 

Ⅰ．平成 27 年度 東筑摩塩尻 PTA 連合会定期委員会 議事録 

開催日 ：平成 27 年 05月０９日（土）午後１時より 

場 所 ：東筑摩塩尻教育会館 

参加人数： 

会 長 ：洞信夫 

副会長 ：小林薫、清水哲也、倉田ゆか 

事務局 ：伊賀先生 

書 記 ：粟津原佐知（藤森・石井・鈴木） 

★議 事 録 

１．開会行事 （進行：上條教頭先生） 

13：03 

(1) 開会の言葉 （小林副会長） 

(2) 会長挨拶 （澤木会長） 

(3) 来賓祝辞 （長野県議会議員 清沢英男様） 

来賓紹介 （洞副会長） 

(4) 祝電披露 （小林副会長） 

         長野県ＰＴＡ連合会長 胡桃沢公司様より 

       （来賓退席） 

２．議 事 Ⅰ （司会：上條教頭先生）（議長：洞副会長） 

13：22  

(5) 第１号議案 平成２６年度事業報告について  

 ・（澤木会長）資料ｐ2～6、13,14 

 ・（教育問題検討委員会 酒井委員長）資料ｐ7.8 

 ・（父親母親委員会 小林委員長） 資料ｐ9,10 

 ・（学校地域連携委員会 川平委員長）資料ｐ11,12 

 ・（澤木会長）資料ｐ15,16,17 

     「長野県議会及び県教育委員会への意見陳情に対するえんちく郡Ｐ意見集 

約について」 

  単Ｐでの課題もあげて欲しい。別紙 3 提出を。 

(6) 第 2号議案 平成２６年度決算の承認について 

・（伊賀教頭先生）資料ｐ18,19 

  トランシーバー５台購入。駐車場係等で必要。単Ｐへの貸出可。 

・会計監査報告 （大塚幸恵監事） 

     ・質疑応答                                 

13：52 

     Ｑ1 別紙 3 意見集約の用紙のフォーマットがあれば欲しい。 

（広陵中.田中さん） 

     Ａ1 各学校へ電子データで送ります。（澤木会長） 

     Ｑ2 会費 370円について、昨年経費削減できないか提案したがどうなったか。 

（桔梗小.田口さん） 

     Ａ2 (ｐ30より）平成 26 年度は、かなり節約してきた。26年度決算額に

対し、27年度予算額は増えている。増えたのは旅費。今年度、活動し



 

 

ていく中で意義を議論してきた。県国の動きを単Ｐへおろすこと、単Ｐ

の意見を上にあげていくこと、その為にも県Ｐ日Ｐの大会へ入って結果

をおろしていきたい。その為の旅費としている。 

 児童数が減ってきているので収入も減ってきている。繰越金でやりく

りしている状況。今の規模を維持するには会費だけでは不足。今後、繰

越金が減った時の事も考えてどうしていくか議論していく必要がある

と考えている。今はこのまま継続させていただきたい。 

     Ｑ3 ＰＴＡ加入は任意加入なので、会費を強制するのはどうか。法律も関わ

ってくる。 

1つの案としてＮＰＯ法人化することがある。その辺の議論もしていっ

て欲しい。 

     Ａ3 法律対応も含め、ＰＴＡのあり方を取り上げていけたらと思う。 

    ・承認：拍手多数にて第 1号議案第 2号議案 承認。 

 第 3号議案 規約改正、規定の改定について 

14：10 

   ・（澤木会長）資料ｐ35，36 

   ・質疑：なし。  

   ・承認：拍手多数にて承認。 

（4）第 4号議案 平成 27年度役員選出、承認について 

14：13 

   ・（上條教頭先生）資料 21 

   ・（澤木会長）資料ｐ22 

   ・承認：拍手多数にて承認。 

３．表 彰 

14：20 

2. 平成 26 年度役員退任の挨拶   

〈新旧役員交代〉      

3. 平成 27 年度役員就任の挨拶 役員紹介      

4. 感謝状贈呈    （司会：伊賀教頭先生） 

14：25 

〈時間が長くなったため 5分間の休憩〉 

４．議 事 Ⅱ （議長：清水副会長）                       

14：30 

（１）第 5 号議案 平成 27年度事業計画（案）について 

・（洞副会長）資料ｐ24，26・28，29 

・質疑：なし。 

・承認：拍手多数にて承認。 

  （2）第 6号議案 平成 27年度予算(案)について                 

14：39 

     ・（望月教頭先生）資料ｐ30 

     ・質疑：なし。 

     ・承認：拍手多数にて承認。 

５．諸連絡 

６．閉会行事   閉会の言葉  （倉田副会長） 14：43 終了 



 

 

Ⅱ．平成 27 年度 第 1 回 単位ＰＴＡ会長会 議事録 

開催日 ：平成 27 年 05月０９日（土） 

場 所 ：東筑摩塩尻教育会館 

参加人数： 

議 長 ：清水哲也 

書 記 ： 

 

 

★議 事 録 

 

 

常任選出校 10校の単位 PTA会長より平成 27年度の活動報告をいただいた。 

①筑北小、②桔梗小、③広丘小、④塩尻西小、⑤片丘小、⑥朝日小、⑦塩尻中、⑧木曽楢

川小、⑨生坂小、⑩生坂中、の順番で発表時間 3分を目安に行う。 

 飛び出る絵本風の発表、玉入れの玉についての話題、我らの洞会長の「愛と感謝」のテ

ーマと同様のテーマを掲げる学校、鉄拳のパラパラ漫画風の発表、バザーに対するお願い

を盛り込む学校、予想外に急遽、常任委員による発表、それに対する洞会長の質問等、内

容的にも視覚的にも興味を持てる活動報告となった。 

 

 

まとめ 

各校の特徴や魅力を存分に伝えていただいた。プレゼン方法にも工夫を凝らしていただき、

楽しく伺うことができた。 

 発表時間についても各学校 3分前後にまとめて頂き、スムーズな進行が出来た。 

 

 

 

 

★第二回 PTA会長会の開催予定 

 2月 13日（土曜日） 塩筑教育会館 

 ①平成 27年度郡 P事業報告について 

 ②平成 27年度専門委員会活動報告について 

 ③平成 27年度 各単位 PTA活動報告 

（常任選出校１０校の単位 PTA会長より活動報告を受ける） 

 

 

 

 

 

 

 

 


